



KIRCHE IN NOT

ACN DEUTSCHLAND

PÄPSTLICHE
STIFTUNG



... damit der Glaube lebt!

Verfolgte Christen weltweit

Religionsfreiheit ist ein Menschenrecht. Doch in vielen Regionen der Welt können Christen ihre Religion nicht frei ausüben.



Eine Ausstellung des Hilfswerks KIRCHE IN NOT

Porträts von Brennpunktländern der Christenverfolgung mit vielen Bildern

18. Februar bis 8. März 2026

**Kirche St. Martinus
53804 Much**

Verfolgte Christen weltweit

BURKINA FASO
Burkina Faso ist eines der am stärksten von der Christenverfolgung betroffenen Länder. Es ist eine schwierige Reise, die über die Grenzen des islamistischen Territoriums geht, um 2013 breite Auseinandersetzungen zwischen Christen und Muslimen ausgelöst haben.

CHINA
In der Volksrepublik China werden Christen in der Regel nicht als Christen anerkannt. Sie sind in der Regel als 'Glaubensgruppe' eingestuft, was die Rechte der Christen einschränkt.

PARAGUAY
Paraguay ist ein Land mit einer großen Migrantenzahl. Die Migranten sind oft Christen, die in anderen Ländern leben und arbeiten.

Christsein war noch nie so gefährlich wie heute. Obwohl das Recht auf Religionsfreiheit seit Jahrzehnten als grundlegendes Menschenrecht international anerkannt ist, wird es in der Praxis in zahlreichen Regionen der Erde vielfach missachtet.

In der Wanderausstellung „**VERFOLGTE CHRISTEN WELTWEIT**“ von **KIRCHE IN NOT** werden einige dieser Brennpunktländer in kurzen Porträts und mit zahlreichen Fotos vorgestellt.



Indien



Kamerun



Mosambik



China



Nigeria



Vietnam



Myanmar



Sudan

und weitere Länder

Lernen Sie in dieser Ausstellung die Lage unserer bedrängten und verfolgten Glaubensgeschwister weltweit kennen! Begleitend erhalten Sie weitere Informationen, in welchen Ländern **KIRCHE IN NOT** hilft und wie Sie bedrängte, verfolgte und notleidende Christen unterstützen können.

**Der Eintritt ist frei,
Spenden für die Arbeit von **KIRCHE IN NOT** sind herzlich willkommen.**

KIRCHE IN NOT hilft verfolgten und bedrängten Christen und dient der Neuevangelisierung. Die päpstliche Stiftung ist in mehr als 140 Ländern tätig. Sie leistet Hilfe für Menschen auf der Flucht, hilft beim Wiederaufbau zerstörter Gotteshäuser, ermöglicht den Bau und die Renovierung von Kirchen und Ausbildungsstätten, unterstützt die Aus- und Weiterbildung von Seminaristen, Priestern und Ordensleuten und sichert ihren Lebensunterhalt, stellt Fahrzeuge für Seelsorger zur Verfügung, druckt und verbreitet die Bibel und andere religiöse Literatur und fördert christliche Fernseh- und Radioprogramme.



KIRCHE IN NOT

ACN DEUTSCHLAND

KIRCHE IN NOT

Lorenzonistr. 62

81545 München

Tel.: 089 - 64 24 888-0

SPENDENKONTO

IBAN: DE63 7509 0300 0002 1520 02

BIC: GENODEF1M05

LIGA Bank



www.kirche-in-not.de